

Fecha	Sección	Página
07.05.2021	Primera-Opinión	13

## Preocupan desarrollo inmobiliario y ecocidios

Guillermo Zamacona Urquiza advierte por el crecimiento desmedido en algunos municipios

## REBECA JIMÉNEZ

Corresponsal

-metropoli@eluniversal.com.mx

Huixquilucan, Méx. — El desarrollo urbano caótico, el desmonte y afectación al Bosque de Agua y al Parque Otomí Mexica, así como el ecocidio que ha dejado el basurero metropolitano de Mimiapan en Xonacatlán, además de los feminicidios y la violencia de género, preocupan a Guillermo Zamacona Urquiza, candidato del PRI a diputado local por el Distrito 17.

"He recorrido y caminado con la gente de Huixquilucan, Jilotzingo, Xonacatlán e Isidro Fabela, municipios que tienen en común su riqueza forestal afectada por el desmonte de árboles" y nuevos desarrollos que afectan y poenen en riesgo los mantos acuíferos, mencionó Guillermo Zamacona en entrevista.

De ahí que busca llegar a la legislatura como diputado local por el Distrito 17, que integra estos cuatro municipios mexiquenses que ha recorrido desde hace años, como vecino, voluntario y servidor público.

En Jilotzingo a la gente le preocupa la construcción del desarrollo inmobiliario "Bosque Diamante", planeado para



Guillermo Zamacona dijo que Huixquilucan está lleno de contrastes, donde viven los más ricos, pero también los más pobres.

## **GUILLERMO ZAMACONA**

Candidato del PRI a diputado local por el Distrito 17

"He recorrido (...) municipios que tienen en común su riqueza forestal afectada por el desmonte de árboles"

20 mil casas, lo que implica que llegarán 80 mil personas que cuadruplicarán la población actual, que es de 19 mil habitantes y que pone en riesgo al Bosque de Agua.

Por lo que es importante frenar el desarrollo "Bosque Diamante" que deforestará 200 hectáreas, tirará 40 mil árboles para construir 20 mil viviendas, reiteró Zamacona. En Huixquilucan, "municipio en el que vivo desde hace años", es muestra de un crecimiento desmedido, donde hace seis años había 55 mil viviendas y hoy hay 40 mil nuevos permisos de vivienda, esto ha afectado la oferta hídrica", aseveró el político.

El crecimiento "equivale a 160 mil nuevos habitantes, que demandan agua potable, vialidades porque por cada familia aquí tiene de dos a cuatro autos, en un municipio lleno de contrastes", donde viven los más ricos del estado de México, pero también los más pobres.

El desarrollo económico "no debe estar peleado con la sustentabilidad", afirmó Zamacona Urquiza, al indicar que Huixquilucan es un caso de mala planeación urbana, donde hoy los grandes edificios y desarrollos se abastecen con agua de pipas a diferentes zonas pero que resultan insuficientes ante la demanda. •



Página 1 de 1 \$ 49153.00 Tam: 247 cm2